

ABSTRAK

Indra Mohamad Gozali :Pengaruh Kualitas Pembiayaan dan Likuiditas Terhadap Profitabilitas di PT Bank Jabar Banten Syariah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh Pengaruh Kualitas Pembiayaan dan Likuiditas Terhadap Profitabilitas di PT Bank Jabar Banten Syariah., hipotesis yang diajukan adalah *kualitas pembiayaan dan likuiditas berpengaruh terhadap profitabilitas di di PT Bank Jabar Banten Syariah.* Penelitian awal melalui analisis laporan keuangan menunjukkan bahwa penurunan profitabilitas pada PT. Bank Jabar Banten Syariah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh kualitas Pembiayaan dan Likuiditas terhadap tingkat profitabilitas di PT. Bank Jabar Banten Syariah, untuk mengetahui variabel mana yang dominan mempengaruhi tingkat profitabilitas. Teori yang digunakan untuk mendukung pembahasan dalam penelitian ini adalah teori dan konsep tentang Kualitas Pembiayaan dan Likuiditas serta konsep tingkat profitabilitas Bank.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah setiap perusahaan dalam menjalankan usahanya haruslah punya kemampuan untuk mendatangkan keuntungan (profitabilitas) secara optimal. Dengan memperoleh laba yang maksimal sesuai dengan target yang telah ditentukan oleh manajemen, perusahaan dapat berbuat banyak bagi kesejahteraan pemilik, karyawan, serta meningkatkan mutu produk dan melakukan investasi baru, salah satu yang berpengaruh terhadap profitabilitas adalah Kualitas Pembiayaan dan Likuiditas.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan terkait dengan profitabilitas, kualitas pembiayaan dan likuiditas periode 2011 sampai 2016. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi liner berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan menggunakan *program spss 23*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kualitas pembiayaan dan Likuiditas secara simultan berpengaruh terhadap profitabilitas sebesar sebesar 20,1%, dan sisanya sebesar 79,9 % dipengaruhi faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Adapun persamaan regresi berganda untuk penelitian ini adalah sebagai berikut : $Y = 7,124 - 0,474X_1 + 5,317X_2$, artinya terdapat Kualitas Pembiayaan dan Likuiditas maka bank akan mendapatkan Profitabilitas sebesar 7,124 Nilai koefisien X_1 sebesar 0,437 diartikan bahwa setiap ada kenaikan Likuiditas Pembiayaan sebesar 1% maka besarnya Profitabilitas akan mengurangi sebesar 0.474. Dengan kata lain, kualitas pembiayaan mempunyai hubungan negatif dengan profitabilitas. Selanjutnya dari persamaan diatas juga dapat kita pahami bahwa nilai koefisien X_2 sebesar 5,317 diartikan ketika likuiditas sebesar 1% maka besarnya profitabilitas akan meningkat sebesar 5,317, adapun hubungan likuiditas dengan profitabilitas mempunyai hubungan positif.

ABSTRACT

Indra Mohamad Gozali: The Effect of Financing Quality and Liquidity on Profitability at PT Bank Jabar Banten Syariah.

The problem of this research is the extent to which influence Quality Impact Funding and Liquidity To Profitability in PT Bank Jabar Banten Syariah., Hypothesis is the quality of financing and liquidity effect on profitability in PT Bank Jabar Banten Syariah. Initial research through financial statement analysis showed that the decrease of profitability at PT. Bank Jabar Banten Syariah.

The purpose of this study is to determine and analyze the effect of quality Pembiayaan and Liquidity to the level of profitability in PT. Bank Jabar Banten Syariah, to know which variables are dominant affect the level of profitability. The theory used to support the discussion in this research is the theory and concept of Quality Financing and Liquidity and the concept of the level of profitability of the Bank.

The framework of thinking in this study is that every company in running its business must have the ability to bring profit (profitability) optimally. By obtaining the maximum profit in accordance with the targets set by the management, the company can do little for the welfare of the owners, employees, and improve product quality and make new investments, one of which affect the profitability is the Quality of Financing and Liquidity.

Methods of data collection is done by analyzing the financial statements related to profitability, Financing Quality and liquidity period 2011 to 2016. Data analysis model used is multiple linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously and partially done by using spss 23 program.

The results showed that the quality of their financing and liquidity simultaneously affect the profitability of 20.1%, and the remaining 79.9% influenced by other factors not discussed in this study. The multiple regression equation for this study are as follows: $Y = 7.124 - 0,474X1 + 5,317X2$, meaning there Funding and Liquidity The quality of the bank will get Profitability of 7.124 coefficient of 0.437 X1 means that every rise of 1% Financing Liquidity then The amount of Profitability will reduce by 0.474. In other words, the quality of financing has a negative relationship with profitability. Furthermore, from the above equation we can also understand that the value of the coefficient of 5.317 X2 is defined as liquidity at 1% then the amount will be increased by 5.317 profitability, liquidity and profitability while relations have a positive relationship.

الملخص

إندرا محمد غوزالي: جودة تأثير التمويل والسيولة إلى الربحية في البنك جبار باننتين الشرعية.

مشكلة هذا البحث هو مدى التأثير الذي الجودة أثر التمويل والسيولة إلى الربحية في البنك جبار باننتين الشرعية، الفرضية هي نوعية التمويل والسيولة تأثير على ربحية البنك في جبار باننتين الشرعية. البحوث في وقت مبكر من خلال تحليل البيانات المالية تشير إلى أن خفض في. البنك جبار باننتين الشرعية.

وكان الغرض من هذه الدراسة إلى تحديد وتحليل تأثير نوعية التمويل والسيولة إلى مستوى الربحية في. البنك جبار باننتين الشرعية، لتحديد مكان المتغير المهيمن تؤثر على مستوى الربحية. النظريات المستخدمة لدعم المناقشة في هذا البحث هي نظرية ومفهوم الجودة من التمويل والسيولة وكذلك مفهوم مستوى ربحية البنك.

في إطار هذا البحث هو أن كل شركة في العمليات يجب أن لديها القدرة على أن تكون مربحة (الربحية) على النحو الأمثل. من خلال الحصول على أقصى قدر من الأرباح وفقا للأهداف التي وضعتها الإدارة، ويمكن للشركة أن تفعل الكثير من أجل رفاهية أصحابها، والموظفين، وتحسين جودة المنتج والقيام باستثمارات جديدة، واحدة من التي تؤثر على الربحية هي نوعية التمويل والسيولة.

ويتم طرق جمع البيانات عن طريق تحليل البيانات المالية المتعلقة الربحية، ونوعية التمويل والسيولة للفترة من 2011 إلى 2016 نموذج لتحليل البيانات المستخدمة هي متعددة تحليل الانحدار الخطي. اختبار الفرضيات في وقت واحد أو جزئياً ذلك باستخدام البرنامج 23.

وأظهرت النتائج أن نوعية التمويل والسيولة تؤثر في وقت واحد ربحية 20.1٪، وبنسبة 79.9٪ المتبقية تتأثر بعوامل أخرى لم تناقش في هذه الدراسة. معادلة الانحدار المتعدد لهذه الدراسة هي على النحو. وهذا يعني وجود التمويل والسيولة وجودة للبنك الحصول على ربحية 7.124 معامل x_1 0.437 يعني أن كل ارتفاع بنسبة 1٪ السيولة تمويل ثم سوف الربحية حجم يقلل بنسبة 0.474. وبعبارة أخرى، فإن نوعية التمويل لديها علاقة سلبية مع الربحية. وعلاوة على ذلك، من المعادلة السابقة يمكننا أيضا أن نفهم أن يعرف قيمة معامل x_2 5,317 كما السيولة بنسبة 1٪ ثم سيتم زيادة المبلغ 5.317 الربحية والسيولة والربحية في حين أن العلاقات علاقة إيجابية.